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ATA Nº 04/2022 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE CAMPUS DA 1 
UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ – CAMPUS DE PARANAGUÁ 2 
Ao primeiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às quinze horas e quarenta minutos, 3 

reuniram-se de forma virtual através da plataforma Microsoft Teams, os membros do Conselho 4 

de Campus, da Universidade Estadual do Paraná – Campus de Paranaguá, para reunião 5 

extraordinária, sob a presidência do Diretor Geral de Campus, professor Moacir Dalla Palma. 6 

Estão presentes na reunião os seguintes conselheiros: professor Luís Fernando Roveda, professor 7 

Joacir Navarro Borges, professor Cleverson Molinari Mello, professora Roselis Natalina 8 

Mazzuchetti, professor Raphael Vinicius Weigert Camargo, professora Alessandra da Silva 9 

Quadros Zamboni, professora Fabiane Fortes, professor José Francisco de Oliveira Neto, 10 

professor Fábio Tadeu Vighy Hanna, professor Mauro Roberto dos Santos, professora Denise 11 

Maria Vaz Romano França, professor Julio William Curvelo Barbosa, professor Rafael Metri, 12 

professora Cassiana Baptista Metri, professora Dulce Elena Coelho Barros, professora Leociléa 13 

Aparecida Vieira, professora Licéia Alves Pires, agente universitária Gilmara Cristina Gonçalves 14 

de Souza, e agente universitário Paulo César Almeida de Oliveira. O Diretor de Campus deu início 15 

à reunião pedindo desculpas aos conselheiros pelo curto prazo entre a convocação e a realização 16 

desta reunião, e esclareceu que em virtude da urgência em que a pauta deveria ser aprovada pelo 17 

Conselho de Campus, a reunião precisou ser realizada o mais breve possível. Na sequência, o 18 

Diretor de Campus justificou aos conselheiros as ausências da professora Kátia Kalko Schwarz, 19 

que está em palestra sobre o Projeto de couro de peixe, previamente agendada para o horário dessa 20 

reunião; da professora Yara Aparecida Tavares, que informou a secretária deste Conselho sobre 21 

uma queda de energia elétrica em sua residência, e da professora Elaine Cristina Lopes. Dando 22 

continuidade, o Diretor de Campus apresentou a pauta da reunião, e informou aos conselheiros 23 

que o Diretor do Centro de Área de Ciências Humanas, Biológicas e da Educação, professor Joacir 24 

Navarro Borges, solicitou a inclusão de um item à pauta dessa reunião, conforme segue: 25 

“deliberação/aprovação sobre a utilização do logotipo e nome da UNESPAR na divulgação de 26 

um evento que ocorrerá no IFPR Campus Paranaguá em 14 de junho de 2022”. O Diretor de 27 

Campus esclareceu que a solicitação deste item de pauta foi encaminhada a este Conselho, visto 28 

que o referido evento contará com o apoio de dois sindicatos, e por orientação do Diretor de 29 

Campus, o professor Joacir Navarro Borges consultou a Reitoria acerca desta autorização,  porém, 30 

como até o momento ele não obteve resposta sobre o uso da logomarca e nome da UNESPAR 31 

para eventos com participação e/ou patrocínio de sindicatos, a Direção de Campus orientou para 32 

que essa solicitação seja deliberada por este Conselho de Campus. Na sequência, o Diretor de 33 

Campus colocou a pauta em votação, a qual foi aprovada de forma unânime. A professora 34 

Leociléa Aparecida Vieira comunicou ao Diretor de Campus que as professoras Denise Maria 35 

Vaz Romano França e Roseneide Maria Batista Cirino a informaram que estão sem energia 36 

elétrica em suas residências, portanto estão com dificuldades para acompanhar a reunião. O 37 

Diretor de Campus solicitou que a professora Leociléa, como professora do Colegiado de 38 

Pedagogia, auxilie na apresentação dos itens 02 e 03 da pauta desta reunião, o que foi aceito pela 39 

professora. 1. Comunicações e informes: a. Dando continuidade, o professor Fábio Tadeu Vighy 40 

Hanna informou aos conselheiros sobre a assinatura do Termo de Cessão e Cooperação do Centro 41 

de Documentação Histórica do Litoral do Paraná, em parceria com a Prefeitura Municipal de 42 
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Paranaguá, no dia 10 de junho. b. O professor Fábio também comunicou o Diretor de Campus 43 

que, de acordo com o Regulamento do Centro de Documentação Histórica do Litoral do Paraná, 44 

o Conselho Curador deve ser composto por um representante da Direção de Campus, o qual ainda 45 

não foi designado. O Diretor de Campus informou o professor Fábio que irá designar um 46 

representante e o comunicará, na sequência. c. O professor Fábio Tadeu Vighy Hanna também 47 

questionou acerca da possibilidade da realização de eleição para preencher as vagas 48 

remanescentes dos Conselhos de Centro de Área e de Campus, visto que nem todas as vagas 49 

obtiveram inscritos na eleição geral realizada pela Reitoria. O Diretor de Campus esclareceu que 50 

a eleição para a composição dos Conselhos Superiores e Intermediários deve ser realizada pela 51 

Reitoria, e de acordo com solicitação encaminhada pela Direção de Centro de Área de Ciências 52 

Sociais Aplicadas, e Coordenação do Colegiado de Administração do Campus, a Procuradoria 53 

Jurídica da UNESPAR informou que a realização de novo processo eleitoral não está prevista no 54 

Regulamento das Eleições para os Conselhos Superiores e Intermediários, visto que a eleição foi 55 

amplamente divulgada e as vagas foram devidamente oportunizadas. d. O Diretor de Campus 56 

também deu as boas-vindas aos novos conselheiros que foram nomeados recentemente: professor 57 

Joacir Navarro Borges, que assumiu a Direção de Centro de Área de Ciências Humanas, 58 

Biológicas e da Educação; professor Cleverson Molinari Mello, que assumiu de maneira pro 59 

tempore a Coordenação do Colegiado de Administração; e professor Julio William Curvelo 60 

Barbosa, que assumiu a coordenação do Colegiado de Letras Português do Campus de Paranaguá, 61 

também de forma pro tempore. O Diretor de Campus informou que o termo de posse do novo 62 

Diretor de Centro de Área de Ciências Humanas, Biológicas e da Educação deverá ser assinado 63 

na próxima reunião ordinária do Conselho de Campus, que ocorrerá de forma presencial, e que o 64 

processo eleitoral para a escolha dos coordenadores dos colegiados de Administração e Letras 65 

Português deverá iniciar assim que os nomes para composição da Comissão Eleitoral forem 66 

enviados para a Direção de Campus. O professor Joacir Navarro Borges se colocou à disposição 67 

para presidir a Comissão Eleitoral Local, tendo em vista sua vasta experiência em eleições 68 

anteriores, e no impedimento de sua participação, visto que ele é Diretor do Centro de Área de 69 

uma das vagas de coordenação disponível, o professor Joacir se prontificou a contribuir com o 70 

material que ele elaborou para os processos eleitorais anteriores. 2. Suspensão das atividades 71 

acadêmicas do Colegiado de Pedagogia até o dia 06 de junho de 2022: O Diretor de Campus 72 

comunicou que, a partir da informação encaminhada pela coordenadora do Colegiado de 73 

Pedagogia, professora Denise Maria Vaz Romano França, de que cinco professores do curso de 74 

Pedagogia entraram de licença médica por COVID-19, nesta semana, bem como a falta de registro 75 

de alunos infectados no formulário do Campus, a coordenação do Colegiado de Pedagogia 76 

solicitou à Direção de Campus a suspensão das atividades acadêmicas de 31 de maio a 06 de 77 

junho. Além disso, conforme reportado pela professora Denise Maria Vaz Romano França, alguns 78 

docentes do colegiado apresentam problemas graves de saúde, e que a manutenção das atividades 79 

presenciais representaria um risco a estes professores, bem como aos demais alunos do curso, 80 

visto que muitos, inclusive, pararam de frequentar as aulas por receio de contaminação. Desta 81 

forma, após a apresentação destes argumentos pela professora Denise Maria Vaz Romano França, 82 

e em consulta à Pró-reitora de Graduação da UNESPAR, que é também presidente da comissão 83 
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de Planejamento de Ações contra a COVID-19, o Diretor de Campus decidiu convocar, em caráter 84 

de urgência, uma reunião extraordinária do Conselho de Campus, a fim de aprovar a suspensão 85 

das atividades acadêmicas e o calendário de reposição proposto pelo colegiado de Pedagogia. O 86 

Diretor de Campus esclareceu que, de acordo com a Resolução 046/2021 – CEPE/UNESPAR, as 87 

atividades acadêmicas remotas não são permitidas, salvo o que é previsto em Projetos 88 

Pedagógicos de alguns cursos. Em virtude da queda de energia elétrica em sua residência, 89 

conforme comunicado ao início desta reunião, a professora Denise Maria Vaz Romano França, 90 

através de chamada telefônica transmitida pela professora Leociléa Aparecida Vieira, afirmou 91 

que os argumentos relatados pelo Diretor de Campus ao apresentar o item de pauta são suficientes 92 

para encaminhar a votação. Portanto, O Diretor de Campus colocou o item em votação, e foi 93 

aprovado por unanimidade. 3. Deliberação/aprovação do calendário de reposição do 94 

Colegiado de Pedagogia: A professora Denise Maria Vaz Romano França apresentou o 95 

calendário de reposição, que será realizado aos sábados, nos dias 13, 20 e 27 de agosto, com todas 96 

as atividades programadas, nos períodos da manhã e tarde. O Diretor de Campus solicitou que o 97 

documento com as datas das reposições, com as disciplinas e respectivos professores seja 98 

encaminhado para o e-mail do Gabinete da Direção de Campus. Em seguida, o Diretor de Campus 99 

colocou o item em votação, sendo aprovado de forma unânime. A professora Denise Maria Vaz 100 

Romano França explicou que, em reunião do colegiado de Pedagogia pela manhã de hoje, foi 101 

sugerido que o Protocolo de Biossegurança da UNESPAR seja flexibilizado para a realização de 102 

atividades em meios não presenciais em situações emergenciais como a que está ocorrendo no 103 

curso de Pedagogia. A professora Denise esclareceu que a pandemia não acabou e, portanto, é 104 

provável que novos casos surjam no decorrer das próximas semanas, e que a possibilidade de se 105 

realizar atividades acadêmicas de maneira remota, quando necessário, poderia auxiliar na 106 

manutenção do calendário acadêmico. A professora Denise sugeriu que essa demanda seja 107 

encaminhada para as instâncias superiores, para que ocorra a flexibilização nas formas de 108 

condução da suspensão das atividades presenciais, quando necessário, até o retorno à situação de 109 

normalidade. O professor Cleverson Molinari Mello concordou com a sugestão da professora 110 

Denise, para que a Resolução 046/2021 – CEPE/UNESPAR seja reavaliada, visto que essa 111 

situação pode ocorrer com os demais cursos da instituição. O Diretor de Campus esclareceu que 112 

o Protocolo de Biossegurança da UNESPAR não determina a forma como as atividades 113 

acadêmicas devem ser realizadas, e que isso é regulamentado pela Resolução 046/2021 – 114 

CEPE/UNESPAR. Portanto, o Diretor de Campus sugeriu que os colegiados interessados efetuem 115 

um documento único, encaminhado para as Direções de Centro de Área, a fim de que essa 116 

demanda seja apresentada em reunião do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 117 

universidade. 4. deliberação/aprovação sobre a utilização do logotipo e nome da UNESPAR 118 

na divulgação de um evento que ocorrerá no IFPR Campus Paranaguá em 14 de junho de 119 

2022: O Diretor de Campus explicou que, mesmo com o envolvimento de dois sindicatos no 120 

evento, a palestra será promovida pelo IFPR, que mantém parceria com a UNESPAR em diversas 121 

ocasiões, além de que contará com um intelectual de renome, sobre um assunto amplamente 122 

discutido em âmbito universitário. Portanto, o Diretor de Campus não observa quaisquer 123 

impedimentos para a utilização tanto do logotipo quanto nome da instituição. Na sequência, o 124 
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Diretor de Campus colocou o item em discussão, e o professor Fábio Tadeu Vighy Hanna 125 

esclareceu que a palestra será parte de um evento acadêmico-científico com um autor de várias 126 

publicações de extrema relevância, e que por mais que o assunto tenha viés político, trata-se de 127 

um tema de grande importância para o ambiente universitário. O professor Cleverson Molinari 128 

Mello concordou com o professor Fábio Tadeu Vighy Hanna, e afirmou que o palestrante é um 129 

intelectual renomado e autor de várias obras de grande importância, e a discussão sobre políticas 130 

públicas é de fundamental relevância na esfera acadêmica. Portanto, segundo o professor 131 

Cleverson, mesmo sem a devolutiva da Reitoria, o Conselho de Campus pode ter autonomia para 132 

autorizar a utilização do logotipo da UNESPAR no referido evento. Após as discussões, o Diretor 133 

de Campus colocou o item em votação, sendo aprovado por unanimidade. Em seguida, o Diretor 134 

de Campus perguntou aos conselheiros se alguém se coloca à disposição para compor a comissão 135 

eleitoral, contudo, não ocorrendo manifestação favorável por parte dos docentes, o Diretor de 136 

Campus irá aguardar a resposta dos Diretores de Centro de Área com os membros para a 137 

composição da comissão eleitoral. Nada mais havendo a deliberar, o Presidente do Conselho de 138 

Campus agradeceu a presença de todos, e encerrou a reunião às dezesseis horas e trinta e dois 139 

minutos. A Ata, depois de lida e aprovada, será assinada via e-protocolo por mim, Marilyn 140 

Daianny de Pádua Barros, Secretária do Conselho de Campus, pelo Diretor de Campus, Prof. 141 

Moacir Dalla Palma, e por todos os presentes. 142 


